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Entreranno in funzionc da domani mattina 

OTTANTA SQUADRE ANNONARIE 
PER IL C0NTR0LL0 DEI PREZZI 

Insufficient! per una citta come la capitale - Si rafforzera la vigilanza? - Sempre aperto 
il problema di impedire gli aumenti da parte dei grossisti - Una presa di posizione del-
I'Alleanza contadini e dei gruppi politici della DC, PSI, PCI e PSDI della XIV Circoscrizione 

F U n i t d / domenica 5 agosto 1973 

Sollecitato dal PCI 

Incontro 
alia Regione 
per il pane 

D'chiarazione dei com-
pagni Boni e Lombardi 

Una rappresentnnza dei 
gruppi consiliari del PCI 
al Campidoglio e alia Re
gione. formata dai com-
pagni Angelo Boni e Ni
cola Lombardi, si e m-
contrata l'altro giorno con 
i'assessore regionale alia 
Industria e commercio 
Ponti. Argomento dell'm-
contro e stata la mmac-
cia dell'Unione panifica-
tori di sospendere la pro
duzione del pane calmie-
rato se non sara aumen-
tato il prezzo entro il 9 
agosto. La richiesta e la 
minaccia dei panificatori 
renderebbero inoperanti le 
miziative legislative con-
tro l'inflazione e il rialzo 
dei prezzi dei beni di pri 
ma necessita. 

Sui nsultati dell'incon-
tro abbiamo chiesto alcu-
ne informazioni ai compa-
gni Boni e Lombardi. 

— Qual'e la posizione 
assunta dalla regione? — 
e estata la prima domanda. 

«L'assessore Ponti — 
hanno dtchiarato i due 
compagni — ci ha infor
mal dei numerosi incon-
tri avuti negli ultimi gior-
ni, delle informazioni rac-
colte e della volonta — con 
la quale ci siamo dichia-
rati d'accordo — di ope-
rare affinche si realizzino 
validi interventi anti-in-
flaziontsttci nel settore dei 
generi alimentari ed in 
particolare del pane, evi-
tando cosl ogni pericolo-
sa e inopportuna iniziati-
va di corporaztone. 

«A nostro parere, pert, 
un dato sfugge ancora 
perche I'intervento della 
Regione sia valido. Cioe la 
assoluta pretestuosita del
la mancanza della materia 
prima (grano o farina). A 
noi risulta, invece, che 
eststono scorte piii che 
sufflcienti, capaci di assi-
curare il rifornimento at 
negozianti e ai panificato
ri fino al nuovo raccolto. 
La Regione si deve quindi 
muovere sulla base di 
queita situazione respin-
gendo decisamente ogni 
manovra speculativa, giun-
gendo fino a compiere una 
immediata uidagine sulle 
scorte esistenti: 

— Ma e vero che la fa
rina e stata aumentata dai 
grossisti? 

« Questo e il punto: oc-
corre che il regolamento 
di esecuzione pubblicato 
ten del decreto sui prezzi 
venga subito e decisa
mente applicato e che tut-
te le autorita predisposte 
per i controlli (prefetto, 
comune e autorita giudt* 
ziaria) intervengano senza 
ulteriori indugi, specie net 
confronti di chi e causa 
prima degh aumenti spe
culative cioe i grossisti 
Son dimentichiamo che 
essi non hanno acquistato 
adesso le loro ben mum-
te scorte: ogni attmento 
di prezzo non trova quin
di alcuna giustificazione e 
pud essere colpito dai ri-
gori della legge. Not ab
biamo chiesto che la Re-
jione solleciti tl prefetto 
ad agire, cosl come vuole 
tl decreto governativo, per 
accertare ed individuare 
le scorte rinchiuse dagli 
intermedial grossisti net 
ioro silos e perche esse 
siano messe subito sui 
•nercato al prezzo del 16 
luglio scorso, an'Jhe con 
interventi di denuncia e 
di requisizione. In questo 
modo verrebbero a cadere 
le motivazioni delVassocia-
zione panificatori. D'altra 
parte a Milano si e giunti. 
dopo una trattativa, ad 
evitare ogni minaccia di 
serrata, o meglio di in-
lerruzione di un servizio 
di prima necessita come 
quello della distribuzione 
del pane e della pasta. 

«AU'assessore Ponti — 
hanno detto ancora Boni 
e Lombardi — abbiamo 
dichiarato la plena dispo-
mbihta dei gruppi regio-
nali e capitolini. sulla ti
nea gia indicata dal PCI 
nell'interesse della popola-
zione laziale. Abbiamo 
chiesto anche la massima 
decisione nell'intervenire 
o nel sollecitare Vinter-
vento delle autorita. Ab
biamo chiesto inline un 
'ncontro tra Regione, pre-
'etto. gruppi politici re-
nionali, sindacati ed eser-
n.enti in modo da porre le 
">n.« per superare il mo-
mpnto critico e per per 
mettere di operare nel fu-
turo concordando le flna-
litd pubbliche della co
mune azione. Naturalmen-
te abbiamo anche detto 
che sindacati. organismi 
di massa e di lavoratori 
sono pronti a sostenere 
tale azione ma sono anche 
pronti a respingere ogni 
provocazione ». 

Completata, o quasi, la distribuzione del llstlnl-prezzl, varate 
le norme di atluazione del decreto per II contenlmento del caro-
vita, da domani anche a Roma dovrebbe entrare in vigore la 
nuova disciphna del commercio dei generi di prima necessita. 
Tutti i negozi. come si sa. sono tenuti ad applicare il listino 
dei prezzi. esposto al pubblico, « congelato » al 16 luglio scorso. 

Da domani mattina comince-
• ranno a entrare in funzione an-
' clip le squadre annonarie inca-
j ricate di controllare che tutti 

(grossisti. distributori e detta
glianti) si attengano. nelle ven
due. al decreto governatio. Le 
squadre. per il momento, sono 
solo ottanta e sono composte da 
un ispettore j»nn"nano e da un 
vigile urbano. Her una citta 
grande come lo t pitale ottan
ta squadre non sono certamen-
te molte. Questo. pero. e quan-
to e riuscito a mettere in pie-
di il prefetto dopo una riunio-
ne avuta l'altro giorno con i 
rappresentanti dei vari corpi 
di polizia della citta. del co
mune di Roma e della Regione. 
Si spera nei prossimi giorni. 
di riuscire a reperire altri 
isp?ttori e altri vigili per au-
mentare il corpo di vigilanza. 

Anche nella giornata di ieri, 
nonostante la chiusura pome-
ridiana dei negozi. sono prose-
guile le segnalazioni al centra-
lino della prefettura (67.12) di 
violazicni commesse alle nuo-
ve disposizioni sui prezzi. Si 
e trattato anche ieri di segna
lazioni circosritte solo ai nego
zi, alle bancarelle e ai chio-
schi dei mercatini. D'altra par
te non pu6 essere diversamen-
te se teniamo conto di come 
e strutturato il decreto gover
nativo e di come sono stati 
predisposti i servizi di vigilan
za. Si pud dire che un eserci-
to infinito di cittadini control-
la 1'operato dei piccoli nego
zianti, pronto a segnalare in 
prefettura vere o presunte tra-
sgressioni. Ma i fornitori, i 
grossisti chi li controlla? Il cen-
tralino della prefettura vale an
che per le violazioni commesse 
dalle ditte fornitrici? Sono do-
mande che giustamente si pon-
gono i dettaglianti i quali si ve-
dono in questi giorni gli unici 
protagonist! della campagna 
contro il carovita. Eppure sap-
piamo che quasi sempre gli au
menti al dettaglio sono dovuti 
ai ritocchi che i grossisti fan-
no ai loro prezzi. Per questo e 
necessario che il controllo rag-
giunga in modo ferreo, senza al
cuna deroga, tutto l'arco della 
commercializzazione dei prodot-
ti: ditte fornitrici. distributori 
e dettaglianti. Se questo non 
avviene. le nuove diposizioni 
scno destinate al fallimento. I 
negozianti e le loro associazioni 
di categoria non fanno altro che 
segnalare alle autorita conti
nue violazioni della legge da 
parte dei grossisti. Se non si 
interviene subito per stroncare 
ogni abuso 1'* operazione» li-
stini cadra nel vuoto. 

II problema dei prezzi e dei 
niotivi del carovita e stato og-
getto di un manifesto che i 
gruppi politici della DC. PCI. 
PSI e PSDI hanno fatto affig 
gere nella XIV Circoscrizione. 
I quattro partiti — si legge — 
* ritengono che un efficace bloc-
co dei prezzi si realizza solo at-
traverso un attacco diretto 
alle grandi organizzazioni spe
culative. co'pendo gli abusi al
ia produzione e alia grande di
stribuzione e. non so'.tanto i 
dettaglianti». Per questi mo-
tivi il governo viene invitato a 
c perseguire duramente > i re-
sponsabili di manovre specula
tive. «costringendoli ad immet-
tere sui mercato le scorte ac-
comulate e a far svolgere agli 
organismi (Aima. Partecipazio-
ni statali ecc.) un preciso raolo 

j per il contenimento dei prezzi. 
Anche 1'AIIeanza contadini 

del Lazio. al termine di una 
riunione tenuta ieri ha avan-
zato proposte concrete e richie-

[ sto misure immediate per arrc-
i stare la spirale del carovita. Ri-

Ievato che i decreti governati-
vi costituiscono un provvedi-
mento insufficiente e inadegua-

I to per fronteggiare la gravita 
I della situazione che colpisce pe-
i santemente, al pari delle gran-
; di masse dei consumatori. il red-
t dito della impresa coltivatrice. 
, 1'AIIeanza fa innanzi tutto ap-
- pello alle organizzazioni conta-
'• dine a cominciare dalla Col-
I diretti. per assumere e concor-
j dare initiative unitarie che por-
j tfno alia difesa dei coltivatori 
i dall'attacco degli speculatori e 
, degli industrial!. In via priori-
j taria. 1'AIIeanza Contadfni chie-

de misure straordinarie per fa-
J re fronte aH'aumento dei costi. 
| a cominciare dalla restituzione 

deiriVA su tutti i mezzi acqui-
stati e dal pagamento del-
flVA al 6% sui latte e sulla 
came: rintervento della Regk>-

j ne per fissare i prezzi di tutti 
i mezzi tecnici e dei prodotti 

I impiegati in agricoltura. dalle 
i macchine ai mangimi. dai fo-
J raggi ai concimi. « aprendo cosl 
. Ja contrattazione pubblica sui 

costi di produzione deH'impresa 
coMhatrico >: l'intenento del-
lo Stato per la integrazione del 
reddito contadino. in special mo
do per il settore zootecnico e 
per i produttori di latte, questi 
ultimi particolarmente colpiti 
dall'mgiustificato aumento dei 

| mangimi: infine. arrirare. se 
I necessario. a forme di requisi-
, zione del grano ammassato dal-
j la Federconsorzj e dagli indu-
• striali per la distribuzione a 

prezzi controllati ai pamficato-
I n. tagliando le gambe alia spe-
I culazione. . 

; Infkje, 1'AIIeanza ritiene ind:"-
; spensabile un'azione coordinata 
. fra enti locali (regione e comu-

ni), sindacati. organizzazioni dei 
produttori (contadini e artigia-
ni) e dei dettaglianti per il con
trollo dei prezzi e per il rispet-

| to dei listini, considerando com-
j pito inderogabile delle forze 
i democratiche, garantire la giu-
I sta remunerazione del lavoro 
j ed il potere di acquisto dei sa-
I lari, colpendo il parassitismo e 

la intermediazione speculativa. 

I prodotti bloccati 
Ecco I'elenco del benl sottopostl al blocco del prezzi: 1) carnl 

fresche di qualunque tlpo; 2) pasta; 3) rlso; 4) olio d'ollva; 
5) olio di semi; 6) burro; 7) margarine; 8) formagglo; 9) sa-
luml e prosclutti; 10) lardo salalo e strutto; 11) baccala a 
stoccaftsso; 12) pollame; 13) conlgli; 14) prodotti alimentari 
conservatl, in scatola e no, vendutl In confezlone e sfusl; 
15) surgelati: pescl Interl, prodotti della pesca In confezlone, 
verdura e ortaggl In confezlone, carnl In confezionl comunque 
preparate; 16) acqua minerale; 17) btrra, vino da pasto sfuso 
e In bottlglia; 18) aliment! dietetic) per I'lnfanzla; 19) sapone 
da bucato e da toletta; 20) detersivi; 21) gas liquefatto In 
bombole (escluso quello per autotrazlone). 

Le sanzioni previste 
Queste le sanzioni previste dal decreto governativo sui prezzi: 

A) L'esercente che non espone I listini e che non ha conse-
gnato o non ha spedlto copla del llstlno al Comune, e punlto 
con una multa da 20.000 a 200.000 lire. 

B) Chlunque (produttore, grosslsta o commerclante) vende I 
benl sottopostl a vlncolo a prezzi superlorl a quell! del 
16 luglio e punlto con una multa da 50.000 lire a 10 mlllonl, 
plii una somma pari al doppio dell'lmporto lucrato. Nel cast 
d) Infrazlone rlpetuta si pu6 dlsporre la sospensione e per-
slno la revoca della llcenza. > 

C) Chi ha subito la revoca della llcenza perde II beneflclo della 
proroga a costi immutati del contralto di locazlone. 

Via della Pilotta e Piazza dei Crociferi liberate dalle auto 

Un volto nuovo per il centro storico 
Primo parziale ma positivo bilancio dei provvedimenti del Comune - L'esigenza di andare avanti su 
una linea che potenzi il mezzo pubblico - Largo interesse per l'accordo raggiunto fra AT AC e sindacati 

Due immagini di piazza della Pilotta e via dei Crociferi senza II traffico e 1 parcheggi delle auto 

Mentre la corrispondenza inevasa si aceumula a quintali 

VENTI UFFICI P0STALI FANTASMA 
(dovrebbero funzionare a «tempo pieno»!) 

Le lotte dei lavoratori e le proteste dei cittadini hanno conquistato gli stanziamenti necessari per co-
struirli, ma il Campidoglio non e in grado di fornire le aree necessarie - Iniziative e proposte del PCI 

Quintali, forse tonnellate di posta (in primo luogo confi cor-
renti) giacciono negli uffici senza che I'amministrazione sia 
in grado di smaltirli. II problema si fa piu grave ogni giorno 

j che passa: si pud dire ormai che siamo giunti ad un punto 
critico. La forbice fra esigenze della citta e strutture orga-
nizzative postali ha ormai raggiunto il massimo di apertura. 
E* stato piu volte denunciato 

Ingenti qusntitativi di posta giacciono negli uffici postali 

dalle organizzazioni sindaca-
li dei lavoratori il fatto che 
lo sviluppo degli impianti po
stali della nostra citta sia del 
tutto inadeguato. Nel 1940 vi 
erano otto uffici postali « prin-
cipali» a ciclo completo e al 
servizio costante del pubbli
co. Nel "60 sono diventati II. 
Una goccia rispetto al mare 
dello sviluppo demografico ed 
urbanistico. Se uno deve spe-
dire un telegramma dopo le 
21 deve far capo a San Sil-
vestro. La stessa cosa deve 
fare per esempio 1'abitante 
di San Lorenzo che il postino 
non ha trovato in casa ed al 
quale non e stato possibile 
consegnare la raccomandata. 

L'azione dei lavoratori. le 
proteste dei cittadini hanno 
fatto si che nel bilancio del-
I'amministrazione postale sia 
stato stanziato un bel gruz-
zolo di miliardi per costruire 
a Roma venti uffici principa-
li a ciclo di lavoro continuo 
(ventiquattro ore su venti-

Telefoni di Stato 

COMPENSI ILLECITI 
AD ALTI DIRIGENTI 

Un comunicato dei sindacati unitari 

Squallide 
insinuozioni 
sulla giunta 
di Priverno 

Un ennesimo tentativo scan-
dalistico del quoUdiano fiio-
fascista, tendente a gettaxe 
discredito sull'amministrazio-
ne di sinistra del comune di 
Priverno, e abortito sui nasce-
re. n oorrispondente di tale 
giomale, prendendo spunto 
dalla convocazione della con-
ferenza dei capigruppo consi-
liaxi per discutere su alcune 
licenze edilizie, si e arrampi-
cato sui vetri nei disperato 
sforzo di scoprire « frattuxe » 
aU'interno della coalizicne 
PSI-PCI che amministra il co
mune. non rinunciando nean-
che alia tentazione di avan-
zare squallide riserve sull'o-
perato d i , alcuni suoi espo-
nenti. 

In realta, come si sono af-
frettati a chiarire i gruppi 
consillari di maggioranza, nes-
suna cxisl e in atto al comune 
di Priverno, e, al contrario, 
i rapporU tra le forze politl-
che che devidono le respon-
sabllita. amminlstratlve di ge-
stione sono improntati alia 
massima lealta e chiarezza, 
nello sfonso di condurre A rea-
lizzazione il programma co
mune a w o tempo vmrato. 

Lo sperpero del denaro 
pubblico sembra che non in-
teressi molto da vicino gli 
alti dirigenti deU'AzJenda di 
Stato per i servizi telefonici. 
che proprio In questi giorni 
hanno ricevuto, in -conto 
«compensi specJali ». somme 
varie per complessive decine 
di milioni di lire. 

Le organizzazioni sindacali 
dei postelegrafonici CGIL, 
CISL e UTL si sono affretta-
te a denunciare lo scandalo-
so abuso, che oltre ad essere 
emblematico della grave si
tuazione del Paese, viola fla-
grantemente le disposizioni di 
legge in materia di retribu-
zioni ai funzionari delle a-
ziende di Stato. La legge n. 
748 del 30 giugno 1972 fa in-
fatti preciso divieto. con de-
correnza dall'l dicembre 12, 
«di corrispondere ai funzio
nari dirigenti oltre all'inden-
nita di funzione. ulteriori in-
dennita, proventi e compensi 
dovuti a qualsiasi tipo di con-
nessione con la carica o per 
prestazioni comunque rese»; 
nel caso poi che tali compen
si siano gia stati riscossi. e 
fatto preciso obbl I go agli in-
teressati di versarli diretta-
mente al Tesoro. 

Naturalmente, anche nel 
caso che 1 benenciari di tali 
indennita versino al Tesoro 
quanto indebitamente ricevu
to — prosegue il comunicato 
dei sindacati — rimane sem
pre la grave lllecita di chi 
tali a compensi » ha corrlspo-
sto non si capisce bene, ol-
tretutto a quale tltolo. 

Borghetto Prenestino 

BARACCATI: RIPRENDE 
LA L0TTA PER LA CASA 

Crescono i casi di epatite virale 

Sono piu di 800 le famiglie 
dei baxaccati del borghetto 
Prenestino che vivono in un 
mare di disagi e in uno stato 
di miseria al limite della sop-
portazione umana. Crescono i 
casi di tubercolosi, di epa
tite virale e di denutrizione. 
I bambini sono quasi tutti ra
chitic! e mancanti della nutri-
zione necessaria. Manca l'ac-
qua, non ci sono fogne, quan-

Libro bianco 
su Latina 

Nel sierni scars! net s»lone del 
consorzie per i servizi cultural!, 
in una allollata assemblea P'e-
siedula dal cempagno Franco Lu-
berti, * stato presentato il libro 
dal titolo « Latina: una citta da 
cambiare ». raalizzato da un grup-
pe di lavoro dei compagni drlle 
due sezioni. Sulla relazione rrol-
ta dal compagno AI Ho Calca^nini 
consigner* comnnale, si e ivolto 
un enrac* dZbattito cui ha oreso 
parte anche il sindaco della citta. 
Erano present! numerosi lavora
tori, truppi dl architetti. di tecnici, 
di politici o di student!. II lavoro 
•volto dai compagni di Latina co-
stituisca la base della future atti-
vlta delle aesionl. Ci sembra eiu-
sto rllevare che la nutrira parte* 
cipatlono, nonostante il poriodo re-
riale, dimostra la opportunita del
lo scelta operata dai compagni in 
diraaione di un tema, quale quel
lo doll'asaetto della citta a acl 
suol prevedibill sviluppi, da tutti 
gludicato un punto di riferimento 
osoanalale par lo forte politicho 

do piove le baracche si alla-
gano. per molti non c*e il 
Ia\x»ro 

In questi glomi la krtta per 
la casa sta ri prendendo il suo 
corso, anche perche a distanza 
di 4 mesi dalla assemblea u-
nitaria. con la partecipazione 
anche delle forze della mag-
gioranza capitolina, non si ve-
de la strada della eliminazio-
ne del borghetto con I'asse-
gnazione delle case ai barac-
cati. L'altro ieri il compagno 
Aklo Tozzetti, consigliere co-
munale del PCI, ha risolleva-
to la questione in sede di riu
nione della Commissione con-
siliare capitolina per ricorda-
re agli assessori competenti 
la necessita di mantenere gli 
impegni: gli e stato risposto 
che la giunta intende mante
nere gli impegni a suo tempo 
presi. Vedremo I fatti. Intan-
to il PCI ha indetto una as
semblea dove sono stati trat-
tati i problemi del risanarnen-
to del borghetto. mentre per i 
primi di settembre il sindaca-
to inquilini e assegnatari (SU-
NIA) ha in programma una 
assemblea unitaria, 

Intanto pert) i baraccatt 
hanno deciso di entrare in a-
gitazione per vigilare sulle de-
cisioni della giunta comunale. 
affinche dopo 11 risanamento 
del borghetto Latino, dl Tor-
reccla, di parte delTAcque-
dotto Felice e di quello Ales-
sand rino, sia la volta buona 
di porre termine al calvario 
dei baraccati del borghetto 
Prenestino. 

quattro). Non vi e chi non 
veda come la realizzazione di 
tale tipo di servizi costitui-
rebbe un contributo non indif-
ferente al superamento del-
l'attuale stato di caos in gran 
parte causato dall'arretratez-
za delle strutture tecniche e 
delle condizioni di lavoro im-
possibili in cui operano in 
molti casi i dipendenti delle 
poste. 

Ma se i soldi ci sono per
che questi uffici non si co-
struiscono. contribuendo tra 
l'altro all'incremento dell'oc-
cupazione edilizia? La rispo-
sta e molto semplice. II Co
mune non sembra in grado 
di fornire alle Poste le aree 
necessarie. Vi sono stati in 
questa direzione parecchi pas-
si del PCI nei confronti della 
Giunta. H compagno Alessan-
dro ha sol leva to piu volte il 
problema in Comune. E nessu-
no per la verita ha mai rispo
sto di no. Assicurazioni. ma-
nifestazioni positive di buona 
volonta. impegni ad interve-
nire « quanto prima > non so
no mai mancati. II problema 
d rimasto tuttavia fermo: i 
soldi per costruire gli uffici 
nel cassetto di qualche banca 
— che diventano rispetto al 
valore reale della lira sem
pre meno — e il caos negli 
uffici postali. 

Certo in questa Roma co-
struita e voluta dalla specu-
lazione edilizia — nonostante 
che in questi ultimi anni il 
movimento popolare abbia 
conquistato importanti succes-
si — trovare aree libere nei 
quartieri invasi dal cemento 
delle c Immobiliari > non e fa
cile. Tuttavia non e nemmeno 
impossibile, tanto e vero che 
nel cosi detto < pacchetto-
Darida » (le proposte urbani-
stiche della DC) si prospetta 
i'eventualita di costruire ven-
timila stanze nelle zone D (di 
completamento). Dunque le 
aree ci sono. Ma ci sono solo 
per un certo tipo di edilizia. 
Non per i servizi sociali. le 
scuole. i giardini. gli uffici 
postali. Questo e dunque il 
punto della situazione. Lo ha 
denunciato anche di recente 
il gruppo comunista in Cam
pidoglio proponendo la « uti-
lizzazione dello stanziamento 
per la costruzione di venti uf
fici postali centrali (cioe com-
prensivi di tutti i servizi) de-
ciso dal ministero delle poste 
e bloccato per la mancanza 
di aree ». 

Un bilancio sulla chiusura della prima «fetta • del 
centro storico — quella grosso modo compresa fra Fon-
tana di Trevi e piazza SS. Apostoli — non e forse an
cora compiutamente possibile. Alcuni punti sono tuttavia 
acquisiti. II primo punto — il valore culturale e civile 
del provvedimento — non ha bisogno di molte parole. 
Bastano ad illustrarlo le 

Urge sangue 
Virtcenzo Manclni, slndecali-

sta del levorateri the, e ricove-
rato al S. Clecomo (Epalologia, 
prof. Esposito) ed ha urgente 
bisogno dl continue frasfuslonl. 
Chi pue accogllere questo ap-
pello >i rlvolga al Reparto Ira-
tfuiionale del S. Giacomo al 
• lu aresto. 

foto che pubblichiamo qui 
sopra; con via della Pi
lotta e Piazza dei Crociferi 
finalmente restituite alia 
citta e «liberate > dalla 
funzione di garage che era 
stato loro imposta. Insomma, 
quello che abbiamo risco-
perto e « un altro» centro 
storico. II secondo punto 
riguarda il rafforzamento 
del mezzo pubblico. Si puo 
sostanzialmente convenire 
con quanto hanno dichiara
to ieri l'aggiunto del sin
daco della prima circoscri
zione Tani e il colonnello 
dei Vigili Urbani De Rossi 
i quah hanno chiesto «il 
rafforzamento del mezzo 
pubblico e dell'organico dei 
Vigili Urbani >. ma hanno 
contemporaneamente sotto-
lineato di essere favorevo-
li alia graduale chiusura del 
centro storico ai veicoli 
privati. 

Emerge, cioe, ormai a 
tutti i livelli una posizione 
che mira non a respinge
re la chiusura del centro 
in attesa di provvedimenti 
ancora da venire, ma che, 
ribadendo la richiesta del
la chiusura, la rafforzava 
indicando nel potenziamen-
to del mezzo pubblico la 
strada per uscire dallo sta
to attuale di caos. 

In questo senso va accol-
to con interesse l'accordo 
raggiunto fra i sindacati de
gli autoferrotranvieri e la 
ATAC. sancito in un ver-
bale. nel quale vengono pre-
cisati impegni per le as-
sunzioni, rintensificazione 
dei servizi e migliori con
dizioni di lavoro. E' una 
qitestione, come si vede, 
che non e legata solo ai 
problemi degli autoferro
tranvieri. ma e direttamen-
te connessa a quelh piu ge-
nerali della citta. 

Alia conclusions raggiun-
ta — affermano i sindaca
ti — si e giunti partendo da 
considerazioni positive ri-
guardanti. ad esempio. una 
netta ripresa deiraumento 
degli utenti dopo anni di 

flessione. Cio e dovuto in 
conseguenza dei provvrdi-
menti viari adottati e in-
teressanti il traffico citta-
dino, tesj a dare priorita al 
mezzo pubblico collettivo, al
le migliaia di assunzioni gia 
effettuate ed alle facilita-
zioni tariffarie adottate. 

Tali misure seppure par-
ziali ed insufficienti, indi-
cano come le linee intra-
prese siano le piu giuste e 
come .pertanto. sia neces
sario assumere ulteriori 
iniziative senza frapporre 
nessun indugio per il rag-
giungimento deU'omcttivo e 
risolvere positivamente le 
esigenze di mobi!i:a dei cit
tadini, affidando n\ traspor-
to pubblico collettivo. una 
funzione primana collega-
ta al centro di una iniziati-
va che ne affermi la pro-
prieta nei confronti del tra-
sporto individuale pnvato. 

Nelle intese raggiunte. par
ticolare impegno 6 stato 
sottolineato per portaie a-
vanti ulteriori clemonti in-
centivanti tesi a risolvere la 
pur sempre grave crisi del
la mobilita urbana e che 
interessa, nella sostanza. il 
completamento degli organi-
ci ed il loro costante aggior-
namento. l'aumento del par-
co vetture, lo sviluppo e la 
ristrutturazione della rete a-
ziendale, il pote.iziamento 
del servizio anche nelle ore 
cosiddette di « morbida ^. la 
realizzazione di alcune li
nee .tangenziali. nonche tut
ti quei provvedimenti viari 
che incidono concretamente 
e in modo positivo nelle 
scelte a favore del mezzo 
pubblico collettivo. 

I sindacati degli autoferro
tranvieri hanno espresso la 
loro intenzione di sviluppa-
re tutte le iniziative e di 
impegnarsi perche non sia 
vanificato questo primo suc-
cesso della battaglia che da 
tempo portano avanti. per 
un servizio che svolga pic-
namente il suo ruo!o sociale 
e per migliori condizioni di 
lavoro dei dipendenti. 

Vi\e attentato fascista 

Bomba alia villa 
di Alberto Moravia 

Era stata affittata ad un critico d'arte 

Un potente ordigno e stato 
fatto esplodere la notte scor-
sa davanti aH'ingresso della 
villa di propriety di Alberto 
Moravia, a Fregene. Al mo
mento deU'esplosione in casa 
non si trovava nessuno. La 
villa e attualmente abitata 
dallo sceneggiatore cinemato-
grafico Marino Onorati, dalla 
moglie Amelia Picardi e dal
la sorella Emy. Lo scrittore 
aveva affittato la villa all'ini-
zio dell'estate. 

Dopo il primo sopralluogo 
dei carabinieri. si sono recati 
alia villetta anche i funzionari 
dell'ufficio politico e gli arti-
ficieri. Dal controllo fatto da
gli specialist!, le dimension! 
dell'attentato che in un pri
mo tempo erano apparse mi-
nime, sono risultate piuampie. 
L'interno della villetta. com-
posta di una grande sala e di 
un'altra stanza, ed alzata su 
pilastri, era completamente 
devastato perche i pezzi della 
porta distrutta daH'esplosione 
erano stati proiettatl con vio-
lenza contro mobili, letti c 
quadri. Nel pavimento di una 
piccola verandina, dove era 
stato posto 1'ordigno, si e aper
to un grosso foro. 

Secondo gli artlficierl, gli 
attentatori taimo usato una 
miccia a lenta combustione 
per far esplodere 1'ordigno, 
fabbricato probabilmente con 
tritolo. Sempre secondo gli 
speclalisti, per ottenere una 

maggiorospotenza gli attenta
tori hanno messo la bomba in 
un sacchetto di sabbia. Poiche 
la veranda e aperta, l'esplo-
sione e sfdgata in gran parte 
verso resterno. 

II critico Marino Onorati ha 
riferito di aver dormito nella 
villetta giovedl e venerdi. MeT-
coledl vi avevano trascorso la 
notte il regista Piero Vivarelli 
con la moglie, l'attrice Beryl 
Cunningan, ed il loro figlio di 
17 anni. il quale aveva dor
mito proprio dietro la porta 
distrutta dairesplosione. Ono
rati ha detto di non avere so-
spetti sugli attentatori. «Pos-
so dire soltanto — ha aggiun-
to — cbe, quando ho affittato 
la villetta, le mura esterne 
erano completamente tappez-
zate di scritte fasciste conte-
nenti volgari insulti contro Al
berto Moravia. Ho fatto can-
cellare le scritte e non vorrei 
che questo atto fosse stato 
ritenuto provocatorio ». 

Smarrimento 
II compagno Giacomo Innocent!, 

iscritto alia sezione Gratnso, ha 
smarrito la tesxera del PCI nu-
mero 955749: chi la ritrova«e e 
pregato di consegnargliela. La pre-
sente vale anche come dilfida. 

« • • 
II compagno Franco Bugatti della 

sezione Borgo-Prati ha smarrito la 
tessera del Partito e della CGIL. 
La prestnte vale anche COPJM dirtida). 


